

# Condena Paz y Justicia la detención de Pérez Esquivel

BUENOS AIRES, 21 de febrero (AFP). — El organismo Paz y Justicia en América Latina censuró hoy aquí la detención por unas horas en el Brasil de su coordinador general, el Premio Nobel de la Paz 1980 y escultor argentino, Adolfo Pérez Esquivel.

Pérez Esquivel, acérrimo defensor de los Derechos Humanos, fue apresado el jueves último en San Pablo durante dos horas porque la Policía brasileña entendió que algunas declaraciones suyas de corte político significaban intromisión en los asuntos internos de ese país.

El comunicado divulgado en Buenos Aires rechazó la versión policial brasileña según la cual el Nobel de la Paz preconizó en Brasil el "revanchismo respecto al movimiento de ex presos políticos con sus torturadores".

Se aclaró que Pérez Esquivel dijo que "nada se construye con el revanchismo y la justicia, que fue hecha para gobernantes y gobernados, debe ser siempre aplicada en la búsqueda de la reconciliación y la paz".

"Con amenazas no se impedirá el juzgamiento ético de aquellos que cometieron excesos condenados por la sociedad", añadió la declaración.

Pérez Esquivel, 49 años, estuvo encarcelado por el gobierno militar del presidente argentino Jorge Videla durante 13 meses en 1977 y es un antiguo partidario de la no violencia.

## Rechazo internacional ante una posible intervención norteamericana

SAN JOSE, 21 de febrero (EFE).— Una intervención de Estados Unidos en El Salvador podría causar en Centroamérica una explosión de inimaginables consecuencias, afirmó el presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo.

En unas declaraciones que hoy sábado publica el diario **La República**, de esta capital, el mandatario se declaró en contra de cualquier tipo de intervención de Estados Unidos.

También reveló los esfuerzos que hace el gobierno de Costa Rica ante la Organización de Estados Americanos (OEA) para que sea la secretaría de ese organismo la que proponga una solución, después de escuchar a todos los miembros.

### ESQUIVEL

El premio Nobel de La Paz 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel afirmó la pasada noche en Sao Paulo una intervención militar extranjera en El Salvador sería "una ofensa a El Salvador, a Latinoamérica y al mundo".

Pérez Esquivel que respondía así a un periodista agregó que su visita a Brasil, tiene por

finalidad exponer sus ideas sobre la situación de los derechos humanos en América Latina.

El premio Nobel de La Paz 1980, que el jueves último fue llevado a las oficinas de la Policía Federal brasileña para esclarecer unas declaraciones que formuló en Río de Janeiro.

### VENEZUELA

Venezuela no apoyará una intervención armada en El Salvador, ni en ninguna otra nación del continente, declaró el ministro de Relaciones Exteriores, Rafael Andrés Montes de Oca, en Caracas.

### PARLAMENTO EUROPEO

El grupo socialista del Parlamento Europeo presentó hoy en la secretaría de la institución consultiva de la CEE un proyecto de resolución en el que pide a Estados Unidos que "se abstenga de cualquier acción en El Salvador".

Los autores del proyecto insisten particularmente en que "toda ayuda de carácter militar debe ser inmediatamente suspendida".